

Naciones Unidas exige respeto para fuerza en Líbano ante presiones de Israel



Foto: Prensa Latina

La Habana, 14 oct (RHC) La Organización de las Naciones Unidas reclama hoy respeto para su Fuerza Provisional para Líbano (Fpnul), mientras las autoridades israelíes presionan para la retirada de la misión

desplegada por mandato del Consejo de Seguridad.

Tras una larga lista de incidentes contra las instalaciones y efectivos, el secretario general de la ONU, António Guterres, elevó el domingo sus advertencias por el contexto hostil que amenaza a la Fpnul luego de que vehículos blindados de las fuerzas israelíes entraran sin autorización a su espacio.

Guterres calificó como sumamente preocupante la violación que contraviene las leyes internacionales y el mandato de la misión.

“Los ataques contra el personal de mantenimiento de la paz violan el derecho internacional, incluido el derecho internacional humanitario, y pueden constituir un crimen de guerra”, aseguró un comunicado que pidió abstenerse de toda acción que ponga en peligro a las fuerzas de paz.

La propia Fpnul detalló en otra nota de prensa que dos tanques israelíes “destruyeron la puerta principal de la posición y entraron en ella por la fuerza”.

Poco después de que los vehículos se marcharan, estallaron proyectiles a 100 metros de distancia, liberando humo que se extendió por toda la base y afectó al personal de la ONU.

Al menos 15 de ellos necesitaron tratamiento a pesar de llevar máscaras de gas, dijo la fuerza de paz.

La denuncia del domingo es la última de una larga lista de agresiones contra la Fpnul en los últimos días mientras Tel Aviv amplía su ofensiva. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367393-naciones-unidas-exige-respeto-para-fuerza-en-libano-ante-presiones-de-israel>



Radio Habana Cuba